



Lunes, 19 de Septiembre de 2011, 18:37

- [Local](#)
- [Provincia](#)
- [Andalucía](#)
- [Nacional](#)
- [Internacional](#)
- [Economía](#)
- [Deportes](#)
- [Sucesos](#)
- [Cultura](#)
- [Universidad](#)
- [Sociedad](#)
- [Gente](#)
- [Comunicación](#)
- [Esco GD](#)

[Granada](#) | [Universidad](#)

## Un curso aborda los aspectos ético-filosóficos de la violencia terrorista

### En la UGR

Lunes, 19/09/11 18:32

Recomendar

Regístrate para ver qué recomiendan tus amigos.

0

EFE

El embajador de Rusia en España, Alexander I. Kuznetzov, ha inaugurado este lunes en la Universidad de Granada un curso que se centra en los aspectos ético-filosóficos de la violencia terrorista.

En el marco del Año de Rusia en España y de España en Rusia, el curso “Terrorismo y utopía” pretende analizar la noción y esencia del terrorismo, según ha informado la institución académica.

En concreto el seminario aborda el enfrentamiento entre la “cultura de la paz” y la “cultura terrorista”.

El curso ofrece asimismo un análisis de los movimientos terroristas contemporáneos desde una perspectiva interdisciplinar, con especial referencia a los atentados del 11 de septiembre de 2001 en Nueva York y del 11 de marzo de 2004 en Madrid.

Esta cita, que se desarrollará a lo largo de toda la semana, trata temas como el origen de la violencia, informar sobre terrorismo, el discurso terrorista en la actualidad y alternativas de cambio social no violentas frente a la opción terrorista, entre otros.

El seminario contará con la presencia de profesores de las universidades de Granada, Valencia, la Rey Juan Carlos, Almería y la Pablo Olavide de Sevilla y especialistas de la materia entre los que se encuentran Javier Fernández Arribas (RTVE), Jordi Morillas (investigador de Barcelona) o Alexandr Alexándrovich Ignatenko (Universidad Lomonosov de Moscú).